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Zitat von Born87 

10 Mio Gewinn nie und nimmer. Mit Meeske auf jeden Fall nicht und wenn es so
Schlafmützen gibt, dann gehören diese umgehend entlassen. Keine gute Firma lässt
sich so vom Fiskus schröpfen.

Wenn man sich die Geschichte vom Club anschaut, dann sieht man sehr gut, dass sie
bis auf die letzten Jahre die Abstiege immer gut kompensieren konnten.

Mein Gedanke war, dass nicht wieder das Geld sinnlos hinausgeworfen werden soll.
Hier werden Spieler genannt, die einfach zu Teuer sind. Ein Dorsch, Alar oder Stöger
sind ok. Ein Kittel oder Frantz sind in meinen Augen zu Teuer. Die Variante Jung und
von Bundesliga Amateuren war schonmal ein Erfolgsrezept.

Mit einem Dorsch und Co. hält man nicht die Klasse. Kittel ist nicht zu teuer, wenn er fit ist.
Solche Spieler steigern ihren Marktwert und haben eine hohe Qualität. Du kannst du Zeiten von
damals nicht 1:1 mit heute vergleichen. Damals floss nicht so viel Geld in den Fussball wie es
aktuell der Fall ist. Ein Spieler, der heute 5 Mio kostet, war damals für 1 Mio zu haben.
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